

LDK 09 Chris Cranz

Tagesordnungspunkt: TOP 8 Wahlen der LDK Delegation

## Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

ich schätze es sehr, in Gruppen bzw. Teams bei uns Grünen zu arbeiten. Zuhören und Kommunikation generell sehe ich als einer meiner Stärken an. Eure Meinungen sind mir dabei sehr wichtig.

Über die Jahre konnte ich bei vielen Arbeitskreisen von uns Grünen in Köln sehr regelmäßig teilnehmen. Mittlerweile konzentriert sich durch meine Tätigkeit im öffentlichen Dienst mein Engagement auf die Arbeitskreise Wirtschaftspolitik und Soziales, den Ortsverband sowie andere diverse Treffen bei uns.

Vorher habe ich Europa-Studien und Rechtswissenschaften absolviert und verschiedene Jobs gehabt, sei es zum Beispiel im Vertrieb, Verkauf oder als Dozent für Kurse zur EU an Schulen. In den Landes-Arbeitsgemeinschaften Wirtschaft und Finanzen sowie bei der entsprechenden Bundes-Arbeitsgemeinschaft bin ich aktiv.

Ich messe Klima-, Umwelt-, Naturschutz sowie der Verkehrswende einen sehr hohen Stellenwert zu. Dasselbe gilt für Tierrechte. Zudem finde ich Gerechtigkeit in jeglicher Art von Bildung sehr wichtig. Bildung für Nachhaltige Entwicklung sowie Soziale und Emotionale Fähigkeiten sind in dem Bereich elementar.

Für den nachhaltigen, gerechten und friedfertigen Wandel möchte ich mich sehr einsetzen, auch im internationalen Bereich. Das gilt ebenso für die Stärkung der Demokratie durch beispielsweise eine bessere Teilhabe von Menschen. Die Digitalisierung samt Datenschutz gilt es entsprechend zu gestalten. Nur wenn wir die Leiden der Menschen im Alltag wirklich ernst nehmen und dies überkommt, werden sie aus meiner Sicht eher am nachhaltigen Wandel teilnehmen. Das gilt auch für den Bereich Gesundheit.

Des Weiteren ist mir die gesellschaftliche Gleichberechtigung bzw. Gleichstellung sehr wichtig. Sei es bezogen auf das Alter, das Geschlecht, die internationale Geschichte, queer, die soziale Herkunft, den Status, Behinderungen oder sonstige Aspekte.

Für mich ist es von sehr hoher Bedeutung, dass wir auch Menschen außerhalb der "grünen Blase" mit einer positiven und zugänglichen Kommunikation gut erreichen können.

Ich bitte um Eure Unterstützung, damit ich als Delegierter oder Ersatz-Delegierter an der Landesdelegierten-Konferenz teilnehmen darf.

Freundliche Grüße

Chris(tian) (Cranz)

